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    本报讯  9月23日，区级机关
科（所）长会议召开，区委常委、副区
长龚德庆详细介绍了嘉定区经济发
展和上海国际汽车城开发建设的有
关情况，肯定了全区各单位在上海
国际汽车城建设过程中所做的工作
以及取得的成绩，同时也指出了在
推进工作中所存在的不足，并就如
何为推进上海国际汽车城建设做好
协调服务工作提出了要求。
    龚德庆指出，全区各单位要进
一步统一思想，充分认识汽车城建
设对嘉定新世纪发展的重要性；同
时要积极参与，努力为汽车城建设
营造良好的投资服务环境；进一步
加强协调与服务，做汽车城建设的
促进者、支持者、补台者，在各自的
岗位上为汽车城建设作出自己应有
的贡献。    张延

状 元钟撞响第一声
    本报讯  9月21日，正值中秋佳节，汇龙潭公
园内丹桂飘香、人流如潮，“嘉定状元钟”撞钟仪式
暨钟楼竣工典礼在悠扬的丝竹声中掀起“红盖头”。
区委副书记、区人大主任刘雅琴，区政协主席陆象
娟，区委副书记王建翔，区委常委、宣传部长张敏等
为嘉定状元钟竣工剪彩，副区长陆奎明致词。
    竣工典礼由区商委主任李俭主持，区政协副
主席、区旅游局局长沈云娟介绍嘉定状元钟和钟
楼的建造情况。书写“状元钟”的嘉定籍书法家顾
振乐和撰写铭文的作家陈一凡为嘉定状元钟揭
幕。2002年上海市和嘉定区高考“状元”杨洁清、
潘佳佳撞响了嘉定状元钟的第一声。
    朱明元   文   陈启宇   摄

  区二届人大常委会
举行第82次主任会议
    本报讯  9月24日，区二届人
大常委会举行第82次主任会议，听
取区教育局关于深化教育改革、推
进素质教育情况汇报。区委副书记、
区人大常委会主任刘雅琴，区人大
常委会副主任王品祺、周丽玲出席
了会议。副区长夏以群列席会议。
    会议认为，各单位按照中央的

要求，深入实施教育改革，积极推进
素质教育，取得了比较显著的成绩。
同时，会议提出，要更新教育观念，
确立与21世纪我国经济和社会发
展相适应的教育观和人才观；要结
合实际，积极吸收和借鉴先进的办
学理念和办学机制，整体提高全区
的教育水平。    本报记者

  嘉定50年
爱国卫生成就辉煌
    本报讯  9月24日，嘉定区纪
念爱国卫生50周年大会在嘉定影
剧院隆重召开。会议回顾总结了嘉
定爱国卫生运动开展50年来所取
得的丰硕成果，并指出要高标准、
高速度、高质量地把嘉定区建成
“国家卫生区”，建成“健康城市”。
区领导王建翔、夏以群、姚顺兴以
及市爱委会有关领导出席了大会。
    到目前为止，全区已有南翔、安
亭、黄渡、马陆4个镇建成了国家卫
生镇，占全市10个国家卫生镇总数
的40%；新成路街道、嘉定镇街道、江

桥镇建成了上海市一级卫生街道
（镇）；还建成了 140个上海市卫生
村、62个区级卫生村，占全区行政村
总数的85.12%，居沪郊各区县前列。
    会议还表彰了一批 2001～2002
年度爱国卫生工作的先进单位和先
进个人，并举行了精彩的文艺演出。
    另悉，24日上午，全区各镇、街
道参加了在嘉定影剧院门口举行了
“纪念爱国卫生50周年”黑板报展
评，区爱委会制作的“爱国卫生50
周年巡礼”14块主题宣传版面也同
时展出。    张延

实践“三个代表”迎十六大召开

长空利箭映月明
    十六大即将召开的喜讯传到到营，驻区区军地空导弹某部党
委因势利导，在全体官兵中开展“从严从难练精兵，争创佳绩迎盛
会”活动，一个个身着迷彩服的战士在陈地上龙腾虎跃，部队练兵
热情空前高涨，兵们纷纷向所在党支部递交“决心书”，四连梅副
连长原定国庆结婚，主动推迟婚期，全身心投入训练中。
    驻区空军地空导弹某部在历次执行重大任务中屡创佳绩，在
对越自卫还击战中荣立三等功，1995年参加对台军事威慑受到空
军通令表彰。1993年以来，该部先后3次赴西北实弹打靶，发射导
弹12枚，发发命中目标。 王维岩

个体户喜迎“十六大”
    本报讯  日前，安亭镇经营15年以上的个体业主自发组织了
一次座谈会，畅谈党的改革开放政策给他们带来的变化。
    区 十佳服务明星刘俟堂激动地说：“我是一个外来个体户，十
几年来靠党的政策，使我的洗衣店从1家发展到2家，小家庭日子
也过得幸福美满。”照相业主冯维初说：“我从一只照相机起家，走
街串巷，到现在开设了3家照相馆，资金从250元增加到10多万
元，党的十六大召开又会给我们带来新的机遇。”
    座谈会上，个体业主纷纷表示，以党的十六大召开为契机，壮
大发展自己事业，为振兴安亭经济出一份力。    张传良

实践“三个代表”迎 十六大召开

    9月21日，适逢南翔古猗园第五届竹文化艺术节举办之际，曾经
奋战在各条战线上的全国著名老劳模代表欢聚一堂，畅游古猗园，共
赏竹文化。据悉，10月2日，古猗园还将举行嘉定文化名人游园、吟
诗、作画。图为杨怀远、黄宝妹、程德旺、郏芬芬等13位老劳模在园内
听取介绍。    张晔  摄影报道

九 三 学 社
考 察 嘉 定
    本报讯  9月19日，九三学社上海市
委部分常委、委员和区县主任委员近20人
一行来嘉定考察。
    嘉定区副区长、九三嘉定区委副主委
夏以群和区政协副主席、区委统战部部长
姚顺兴，分别向考察团介绍了全区近几年
来的建设和发展情况。期间，考察团参观考
察了上海国际汽车城、大众汽车有限公司
“帕萨特”生产流水线和马陆的希望经济
城、台商工业园、农民新居等。    孙武
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看路名亲切 视变化欣慰
    我是1956年赴新疆，今年6月退休后回到嘉定，给我最深
的印象是新建的道路路名倍感亲切，家乡的变化实在惊人。
    我首先感到镇上新建的条条道路是以新疆的市县名和风景
点命名的。如店铺林立、商业繁华的清河路；银行汇集可称金融
街的塔城路；镇东南北走向的博乐路；镇北翻修一新的温宿路；
还有工业区的叶城路、福海路、富蕴路及环境优雅清静的天池
路。道路两旁又新建了机关、企业、商店、学校、崛起的幢幢住宅
楼以及小区美丽的绿化环境。我在新疆生活了几十年，回到嘉定
看到这么多我熟悉的名称和可喜的变化，感觉特别亲切，心里有
一种特殊的感情。
    相信，未来的嘉定会建得更加美好，在这里度过晚年生活是
我的荣幸。    徐纯

国庆期间
用电有保障
    本报讯  国庆前夕，嘉定供电分公司
已按排领导坐镇指挥，并增强抢修队伍
力量，确保国庆期间用电安全。
    据悉，嘉定供电分公司从9月中旬
开始，就对10千伏以上供电线路、变配电
站和区政府、部队、邮电、通讯、医院和水
厂等要害部门及重要活动场所的供电设
备进行了检查、维修和保养，确保供电设
备良好，为欢度国庆作好准备。 舒仲林

人大代表风采

老 知 青
新 追 求

    曾经当过农村知青的潘振芳，于1998年
当选为嘉定区第二届人大代表。1999年，经
区人大常委会推荐，潘振芳担任了区法院、区
教育局特邀监督员。
    潘振芳充分发挥了区人大代表的作用，
努力解决靠自身力量无法解决的问题。马陆
中学现有高中部，但2000年只招收一个班
级，可不少可就读的高中生流失，要去其他
地方就读。潘振芳深入村、居委听取了一部分
家长和马陆镇部分学校老师的意见，在嘉定
区二届人大五次会议上提出了 “关于马陆中
学增设高中班的建议”的书面意见。在各方积
极努力下，2001年马陆中学高中部调整为计

划招收2个班96人，学生就近入学问题妥善
解决。
马 陆镇是市郊闻名的“葡萄之乡”，镇西的

葡 萄交易市场，方便了广大农民。但 镇东的葡

萄种植户也希望能建一个这样的市场。为此，
潘 振芳在镇人代会上，提出 了“加强对‘家家
富 ’工程的领导和指导”的建议，争取在镇东建
造一个葡萄交易市场，镇政府采纳了她的建
议，建造了马东农贸市场。
针 对马陆有大量的葡萄种植户的实际情
况 ，潘振芳与镇农委干部一起，组织成立葡萄
协会，开展了一系列竞赛活动，在第一批53名
会员中，就有33名女能手参加。
潘 振芳曾先后两次被评为市“三八”红旗
手 、市优秀妇女工作者，荣获1999年度市“双
双 双比”先进个人。

朱 利益


